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第第１１３３８８２２回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年１１月月１１５５日日））    
本本日日ののププロロググララムム   笠笠岡岡・・笠笠岡岡東東RRCC合合同同新新年年夜夜間間例例会会  

                                                  

前例会の記録  （第１３８１回 平成２８年１月８日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３４名（出席免除 1 名）    ・出席率  ８７・１８％  

・欠席者      ５名  恵谷  佐藤  高橋  藤田  三宅の諸君  

・１２月１１日メーキャップ後の出席率   ８４・６２％→１００％に補正    

１２月１５日笠岡 RC へ、三宅達夫 .恵谷龍二 .松田重雄 .江原和之 .高橋剛吉 .奥野千秋会員  

・ゲスト   な し        ・ビジター  な し   

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と３２０日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２９年と２６日に当たります。  

  皆様、新年明けましておめでとうございます。 

前例会から 3 週間ぶりの例会でございます。クリスマス食事会では、多数の会員、奥様にご出席頂き

まして、有難うございました。 

本年も、どうか引き続きロータリー活動へのご協力を宜しくお願い申し上げます。 

１２月２２日、職業奉仕委員会開催されました。 

１２月２３日、スマイル会ゴルフコンペが、パインツリーゴルフクラブにおいて開催されました。 

・幹事報告  2016～17 年度 地区ガバナーノミニ―候補者について、信任状提出のお願いが参ってお

ります。ノミニ―候補者は、岡山 RC の末長 範彦氏、岡山トヨペット株式会社 取締役社長、69 歳

でございます。  

ガバナー事務所よりロン・バートン元 RI 会長の名をかたる不審メール注意の連絡が参っております。

庄司ガバナーエレクト事務所より、次期クラブロータリ財団委員長研修会・地区補助金管理セミナー

ご出席に対するお礼状が参っております。  

ロータリーレートのお知らせ、1 月は 1 ドル 120 円です。  

財団 NEWS、バギオだより、ハイライトよねやま 189 号をメールにて頂いております。  

2014～15 年度 クラブ別カード利用実績表を頂いております。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、玉島、児島東、高梁、倉敷中央の４RC より、週報を笠岡 RC
より頂いております。  
佐藤ガバナー事務所始め、各方面より年賀状を頂いております。  

高木直矢氏と土づくりを支えた人達 みんなで叙勲を喜ぶ会のご案内を頂いております。  

・委員会報告  な し・配  布   週 報  ロータリーの友 ・食  事  エビフライ定食

◎スマイル(1月度お誕生日：小川隆則・三宅達夫・江原和之の諸君  

結婚記念：大嶋元義・土屋康文・高田愼也の諸君 年男：大嶋元義・原田俊三の諸君)

中務祺九大君 新年明けましておめでとうございます。 皆様のご健康なお姿に感動しております。

       今年も宜しくお願い申し上げます。  

小川隆則君  皆様のご健勝とご多幸を祈念して。  

松田重雄君  娘が 1 月 11 日からカンボジアに行くので。  

 
。 

長鋪方隆君  新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。本年度は種々  

催物がありますので御協力下さい。  

池田 孝・牧野真樹君  明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく。  

鈴木紘一君  おめでとうございます。3 月 20 日 IM 宜しくお願い致します。12 月 23 日スマイル会  

に優勝しました。  

金子洋方君  今年一年宜しくお願いします。IM で鈴木 G 補佐、原田実行委員長のお手伝いをしっ  

かりしていきます。           佐藤林平君  急用にて欠席します。  

福嶋啓祐・椋梨孝章君  早退致します。   スマイル ４０，０００円  

●プログラム  年男の抱負 大嶋元義・原田俊三会員 
大嶋元義会員・・・私は学生時代、明治大学の体育会の委員長で、バリケードを破ったり、或いは学  

園争の真只中で、結論・決裁を早くするという体験をしました。その中ではっきりものを言って、裏  

を考えてとか思惑で考えてという言い方はまずいと、この 12 年間やってきました。  

この 12 年間のうち会長・委員長の役職が 18 あり、今回も少しは減らしてくれと懇願したが今年の４  

月の総会前にはや 4 つ程押さえられました。  

真実或いは基本にのっとること以外は申し上げないつもりで、あと 1 年私の申年に向けて真剣に本音  

で述べたいと思いますので、どうぞよろしくお付き合いをお願いいたします。  

原田俊三会員・・・私は３０歳でこの東クラブに入会させて頂きました。ですから人生の半分をロー  

タリーと共に過ごしてきました。頭の中は仕事以外は、ほとんどロータリーに関連した事のようです。  

私からロータリーを取り除いたらどの様な人生だろうかと考えると、恐ろしいほど虚無の人生だろう  

と思います。ロータリーの素晴らしいは、それぞれ違う職業を持ちながら深い友情で結ばれていると  

ころです。これからの抱負ですが、まず目の前に迫っています IM に皆さんの協力をいただきながら、  

全力を尽くしたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。  

≪一口卓話≫  

前回の IM の基調講演は近藤先生の「ロータリにおける不易と流行」でした。私は IM 実行委員長の  

責務として講演の要約をお話しさせていただきます。ロータリーにおける不易の部分は、例会に出席  

して会員同士が親睦を通して奉仕の心を育てます。奉仕の心とは利他を利己に優先させることです。  

これすなわち超我の奉仕です。職業奉仕がロータリーの根幹であり、超我の奉仕で職業奉仕に邁進す  

ることが不易の部分の中心です。  

では流行の部分、すなわち時代とともに変わっていかなければならない所は、クラブは世の中のニー  

ズを探し社会奉仕、国際奉仕によって的をえた奉仕に変えていくことです。そのことは決議２３－３４  

に書かれています。ロータリーがクラブとして奉仕するときは以下のようにしなさい。社会のニーズ  

をとらえなさい。他の団体が行っているときは決して奪うようなことはしないこと。奉仕の開拓者に  

なりなさい。上手くいくようになったら他の団体に譲り、自分の手柄にしてはならない。以上が講演  

の要約です。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

  １１／／２２００（（水水））  第第５５回回 IIMM 実実行行委委員員会会        1199：：0000～～  笠笠岡岡ググラランンドドホホテテルル２２FF  

  １１／／２２２２（（金金））  第第４４例例会会  職職業業奉奉仕仕月月間間にによよるるパパネネルルデディィススカカッッシショョンン   

  １１／／２２４４（（日日））  第第３３回回ガガババナナーー補補佐佐会会    1100：：3300～～1122：：0000  AANNNN ククララウウンンププララザザホホテテルル岡岡山山   

  １１／／２２９９（（金金））  第第 55 例例会会  取取止止めめ   


